

Parfait? Je n'ai pas encore rencontré

Je suis Ronan, de Belfast, au nord de l'Irlande, où j'ai fait des études d'informatique et où je travaille depuis, au département de la promotion de software.

28/03/2012

Je suis Ronan, de Belfast, au nord de l'Irlande, où j'ai fait des études d'informatique et où je travaille depuis, au département de la promotion de software. La sainteté

peut vous sembler une tâche impossible.

Être saint c'est être parfait, et des gens parfaits, à ma connaissance, il n'y en a pas sur terre. Mais on peut s'en approcher.

Saint Josémaria disait toujours que les petites choses, les petits combats de la vie, sont là pour nous sanctifier.

Aussi, petit à petit, on peut atteindre la sainteté, il ne faut pas de grands faits dans notre vie, voyez-vous?

On est rarement confronté à de grands combats, mais souvent à de tout petits.
